

9月になりました

本来ならば今日から2学期がスタートするところですが、今年の変則日程で、すでに一週間ほど学校生活を送っています。生徒の皆さんも小学校以来ずっと9月から2学期という生活を送ってきたので、さぞかし変な感じを受けたことでしょう。おまけに、今日の帰りには通知表を受け取るという前代未聞の出来事が起きました。通知表をもらおうと次の日から長い休みという感じですが、残念ながら冬休みまでお預けで



＜昨年度大中フェスタの様子＞

す。新型コロナウイルスの影響でいろいろなことが変更・中止になりましたが、今までにない新たな取り組みや生活での工夫が行われているのではないのでしょうか。夏休みが短かった分、いつもよりダラダラせずに生活できたとか、部活動ができない期間が長く続きましたから、その時間を自主的な練習やあの趣味に充てた人もいたのではないのでしょうか。9月に入って、学校では大中フェスタの準備も始まってきます。学級での展示をこれから皆さんで工夫を凝らし、今までにない手法でお客さんに楽しんでもらえるようにしてください。

さて、先日猛暑の中での保護者懇談会が行われました。学校までの道中や懇談会までの待ち時間が暑くて大変だったことと思います。また、新型コロナウイルス感染予防のために距離を取っての懇談となり、お聴きづらい点があったかもしれません。お気づきの点がございましたら、いつでも結構ですので、学校までご連絡ください。

朝部活が始まります

ずっと活動を自粛してきた部活動が9月より再開されます。それと同時に朝の活動もスタートします。運動部の生徒は、ずっと体を動かしていなかったもので、急に激しい運動をするのは怪我のもとです。しっかりとウォーミングアップをして、徐々に体を慣らしいきましょう。1年生にとっては朝の部活動は初めてのことなので、最初は生活のリズムがうまくつかめないかもしれません。朝部に参加するためには早めに寝て、体調を整えておくことが大切です。まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策もしっかり行っていきましょう。エアコンの入った教室で体が冷えないように、汗で濡れた体操服の着替えを準備しておきましょう。



＜部活動練習中の様子＞

花がたくさん咲く大中

どの委員会もしっかり活動をしてきていますが、緑化委員会が今年の猛暑の中でも日々緑化活動を行ってくれています。朝も暑い中、昇降口周辺の花壇とプランターの水やりや草取り、せせらぎの庭にあるFBC（フラワー・ブラボー・コンテスト）用の花壇などの整備も怠りありません。残念ながらFBCはコロナウイルスの影響で今年は中止となってしまいましたが、来年に向けて頑張りましょう。学校に四季折々の花が咲いているのはとても素敵です。今後も緑化委員会の活動を中心にきれいな花々に囲まれて、心も美しく成長することのできる大中でありたいですね。最後になりましたが、今年からはPTA生活部の方たちが、夏休み中の花壇やプランターの水やりのお手伝いをしてくださることになりました。美しい花が咲くのもこうした地道な活動のおかげです。ありがとうございました。



<緑化委員とPTA生活部活動の様子>

修学旅行に行こう

さあいよいよ、9月6日（日）から修学旅行です。延期になり、方面が変わるなどしたので、「今年は修学旅行もなくなってしまうかも」と、3年生の皆さんは不安だったのではないのでしょうか。東京方面には行けなくなりましたが、河口湖・伊豆方面という自然豊かな場所で、中学校生活最後の仲間たちとの大切な思い出を作ってきてほしいと思います。河口湖ではホテルに泊まり、伊豆高原ではペンションに泊まります。いろいろな体験活動も組み込まれていますから、今までに経験したことのない体験もできることでしょう。ちなみに先生は河口湖と伊豆の星空がとても楽しみです。また、SUP（Stand Up Paddleboard: スタンドアップパドルボード）も体験しようと思っています。ワクワクしますね。後わずかな日にちで出発ですから、健康に気をつけて、みんなで楽しく修学旅行に行ってください。



<昨年度修学旅行の様子>

お知らせします

暑さ対策の一つで、登下校時の生徒の負担軽減として行っておりました、学習用具・教材の学校保管（いわゆる置き勉強）の期間が8月31日（月）となっております。しかし、連日の猛暑がつづいていることと、学校保管することで特別支障がないこと等を考慮し、今後も当分の間許可します。生徒の皆さんは今後もロッカーや机の中の整理整頓に心がけるとともに、置いていったことで忘れ物が多くなるようなことがないように気をつけましょう。